EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVÓ ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A MIL 800 POBLADORES DEL BARRIO SOR MARIA ROMERO DE MATAGALPA

NOTA DE PRENSA

Managua, 15 de Agosto de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno

de Daniel para seguir cambiando Nicaragua a través de la Empresa, este fin semana en medio de un ambiente de alegría inauguró el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable en el sector 3 del barrio Sor Maria Romero de Matagalpa; donde se les restituyó el derecho al acceso al agua potable a más de 1,800 pobladores.

Las obras consistieron en la colocación de 4,762 metros de tuberías, 4 tanques de almacenamiento con una capacidad de 22 mil litros cada uno y se instalaron 300 conexiones domiciliares. El proyecto se ejecutó bajo el modelo de Responsabilidad Social compartida entre la Empresa, la Alcaldía de Matagalpa y el ONG Hop, y los protagonistas del proyecto, estos últimos colaboraron con le zanjeo para la colocación de tuberías.

Los pobladores enfrentaban serias dificultades para conseguir en vital líquido dado que tenían que caminar largas distancias o comprarlo a pipas privadas. Ahora tienen agua segura y de calidad en sus hogares más de 4 horas día de por medio.

Los pobladores se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. La Cra. Maylin Hernández Luna afirmó " Agradecemos al Gobierno, al ONG Hop por este proyecto, antes estábamos bien tristes porque no teníamos agua, ahora nos sentimos contentos". Por su parte el Cro. Alvaro Castro dijo: " Primero darle gracias a Dios por este proyecto que ha venido a mejorar el sistema de vida de toda la familia, teníamos varios años de que no contaban con el vital líquido, nos tocaba comprar el agua a pipas privadas que nos vendían a 22 córdobas el barril, pero ya estas 300 familias tenemos el agua potable en nuestras casas y gracias a los organismos que nos apoyaron, ENACAL de Matagalpa que dio su apoyo para que se les hiciera realidad el sueño.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.